

日進小学校の保護者の皆様へ（退任のあいさつ）

校長として日進小学校に赴任してから3年間、本当にお世話になりました。

鷺塚小学校、東中学校出身の私にとっては、日進小学校は、準地元というべき地域であり、同級生や知人も多く、教師としての最終盤を日進小学校で迎えられたことに、本当に感謝しております。また、若いころに東中学校で担任した子どもたちが、保護者としてさまざまところで支援や協力をしてくださったことは、どんなにか心強かったです。

日進小学校で過ごしてみて、一番感じることは、地域の日進小へのサポートの大きさと、地域で子どもたちを育てようという温かさです。地域との合同運動会をはじめとして、公民館や子供会の活動等、地域の方々に支援していただいていることを、多くの場で実感しました。心より感謝申し上げます。

ときに、子ども同士のトラブルや学校の対応等で、ご心配やご迷惑をおかけしましたことをこの場にてお詫びするとともに、子どもたちの健やかな成長のために、これからも地域、保護者の皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。そのためには、ぜひご家庭でも、お子様と学校の様子（勉強や生活など）を話し合ってください。学校も日進小だよりや学年だより、ホームページ等で、学校の様子をお伝えしていきます。学校と家庭との連携を常に心がけていきたいと考えております。

これまでのご支援、ご協力に改めて感謝申し上げます。3年間、本当にありがとうございました。

日進小学校長 兵藤俊宏